1/37

٧	or!	lage	n-N	lum	mer	3	30.	.1().2	201	5
						_	_	_	_		_

3296/2015

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Gesundheitsausschuss	03.11.2015

Zusammenarbeit mit der TH-Köln bei einem Architekturprojekt

Die Technische Hochschule Köln-Deutz, Fachbereich Architektur, ist an die Feuerwehr Köln herangetreten.

Das 5. Semester eines Bachelor-Studiengangs hat die Aufgabe bekommen, eine Feuerwache zu planen und Entwürfe auszuarbeiten. Dafür hat die Dozentin Frau Patricia Merkel die Feuerwache 1 ausgewählt. Frau Merkel bittet um Unterstützung der Studenten durch die Feuerwehr Köln in Form von Informationen zum Bedarf einer Feuerwache und um die Möglichkeit einer Besichtigung.

Die Feuerwehr Köln unterstützt dieses Projekt gerne und geht darüber hinaus davon aus, dass aus dem Projekt auch einen Nutzen für eine Beplanung der Feuerwache 1 gezogen werden kann.

gez. Kahlen